

EINLADUNG ZUM PRESSETREFF

PREMIERE: ENGINIUS auf der IAA TRANSPORTATION 2022

Der erste Fahrzeughersteller mit einer EU-Typengenehmigung für elektrische LKW mit Wasserstoffbrennstoffzelle und mit mehr als 25 Fahrzeugen Praxiserfahrung wird auf der IAA TRANSPORTATION ein weiteres Fahrzeugmodell für den Verteilverkehr präsentieren. Patrick Hermanspann, CEO FAUN Gruppe und Burkard Oppmann, Geschäftsführer FAUN Gruppe, freuen sich auf den gemeinsamen Austausch.

Bremen, 12.09.2022. „Say Hi to Hydrogen“ – ENGINIUS, das Start-up der FAUN Gruppe für Wasserstoff-LKW, präsentiert sich erstmals mit einem eigenen Messeauftritt auf der IAA TRANSPORTATION in Hannover. Die Vision des Unternehmens wird auch am Messestand deutlich: Bis 2030 europäischer Marktführer für wasserstoff- und elektrobetriebene Lastkraftwagen sein. Auf diesem Weg gibt es bereits Erfolge. ENGINIUS ist der erste Fahrzeughersteller, der eine EU-Typengenehmigung für elektrische LKW mit Wasserstoffbrennstoffzelle erhielt. Damit sind die Straßen frei für BLUEPOWER, ein Fahrzeug mit unterschiedlichen Radständen für die Entsorgung sowie für den innerstädtischen Waren- und Lieferverkehr. Erstmals zeigt ENGINIUS den Prototyp des CITYPOWER, einen 16-Tonner mit einer Nutzlast von neun Tonnen, der flexibel für den Waren- und Gütertransport einsetzbar ist.

Täglich wird Chefentwickler Georg Sandkühler an den Fahrzeugen live moderieren und tiefe Einblicke in die Technik des Wasserstoff- und Elektroantriebs geben. Zudem sind in Halle 11 Testdrives mit einem BLUEPOWER möglich. Am ENGINIUS-Stand erwartet die Besucherinnen und Besucher neben einer großen Meet-Up-Area, auch das Team des Karosseriezulieferers KIRCHHOFF Automotive. Beide Geschäftsbereiche ergänzen sich im Bereich Nutzfahrzeuge in idealer Weise.

Wir laden Sie herzlich ein, mit uns auf der IAA Transportation ins Gespräch zu kommen und alle Innovationen live zu erleben.

Was: ENGINIUS-Presstreffen

Wann: Montag, 19.09.2022, 09:55 – 10:15 Uhr

Wo: Hannover Messegelände, Halle 20, Stand A18

Wer: Patrick Hermanspann (CEO FAUN Gruppe), Burkard Oppmann (Geschäftsführer FAUN Gruppe)

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und bitten Sie um digitale Anmeldung über den beigefügten Rückmeldebogen bis zum 16.09.2022. Bei Fragen wenden Sie sich gerne an Claudia Schae.

Herzliche Grüße und wir sehen uns in Hannover
Ihr ENGINIUS-Team

ENGINIUS GmbH

ENGINIUS ist eine Tochtergesellschaft der FAUN Gruppe, die Fahrzeuge mit alternativen Antrieben herstellt und sich den klimaneutralen Lastverkehr zum Ziel gesetzt hat. Im Bremer Werk arbeitet derzeit ein Team von 80 SpezialistInnen. Die FAUN Gruppe beschäftigt weltweit mehr als 2.000 Mitarbeitende. Der Aufbauhersteller ist in Europa einer der führenden Anbieter von Abfallsammelfahrzeugen und Kehrmaschinen und unterhält nun zwölf Werke in sieben Ländern. Stammsitz der Gruppe ist in Osterholz-Scharmbeck, Niedersachsen. FAUN ist Teil der KIRCHHOFF Ecotec, der Umweltsparte der weltweit agierenden KIRCHHOFF Gruppe. Der Unternehmensverbund KIRCHHOFF erwirtschaftete 2021 mit 12.200 Mitarbeitenden einen Umsatz von 2,2 Mrd. Euro in den vier Geschäftsbereichen Automotive, Werkzeuge, Fahrzeugumbauten und Kommunaltechnik. Zum Konzern gehören 56 Werke in 22 Ländern auf fünf Kontinenten. www.enginius.de

ENGINIUS GmbH

Claudia Schaeue / Head of Marketing & Corporate Communications

Tel.: +49 4795 955-238

claudiaschaeue@FAUN.com

